

学校だより

「夢追人」

第11号
令和4年 12月 22日

＜学校教育目標＞

総合的な人間力を培い、地域の担い手となる生徒の育成
－地域貢献から地域参画への転換－

＜生徒と教師の共通目標＞

みんなで一緒に「夢」を追いかけてみないか？



校長室から（11）

いよいよ冬休みになります。特に3年生は受験に向けて大切な時期を迎えますが、コロナ第8波による感染拡大が続いています。幸いにも春日南中には大きな感染拡大は迫って来てはいません。しかし、確実に感染が忍び寄って来ることは間違いなく感じています。各自が今一度感染予防を徹底させて、充実した冬休みを過ごしてください。新聞に掲載されていた記事を紹介します。記事に登場する湯本里咲さんの行動をあなたはどのように感じ、そして自分の生き方の中でどのように生かしていこうと思いますか？。もしかしたら湯本さんと同じ行動は出来ないかもしれない。でも、湯本さんと同じ行動を取ろうとする思いや勇気だけはもてるかもしれません。もうすぐ始まる令和5年、湯本さんと同じような人が春日南中学校の仲間の中に1人でも2人でも多く存在してほしいと思います。だって、春日南中のみんなは「やれないのではないのだから。やろうとしないだけなんだから。何だって出来るんだから・・・」

令和5年がみんなにとって飛躍の1年になることを期待しています。どんな事もみんなで乗り越えていきましょう！

高1が涙、道に散乱した紙拾い集め 鴻巣署が感謝状…見ないふり辛い

埼玉県の鴻巣署は4日、県道に散乱していた古紙を一人で回収した行田市在住、県立鴻巣高校1年の湯本里咲さん（16）に感謝状を贈った。見て見ぬふりをして通り過ぎる自分を受け入れられず、後先のことを考えずに一心不乱に集めた行動は、周囲の心を揺り動かした。

自転車で通学している湯本さんは昨年12月21日夕方、鴻巣市屈巢の県道を通りがかった際、新聞紙や折り込みチラシが半径約3メートルにかけて大量に散乱しているのを目の当たりにした。一度はそのまま通り過ぎたものの、「何もしていない自分に辛くなった」と戻って来た。

当初は古紙を自転車の前かごに積んで自宅に持ち帰ろうとしたが、収まり切れない。約500メートル離れたコンビニエンスストアへ行き、ゴミ袋を買って戻り、再び拾い集めた。現場は交通量の激しい通り。湯本さんは青信号になるたびにひたすら拾い続けた。

午後5時20分ごろ、同署に「女子高生が落とした荷物を一人で拾っている。かわいそうだから助けてほしい」と連絡が入った。署員が駆け付けると、すでにごみ袋3袋分、計10キロの古紙が回収されていた。持ち帰り方法を考えていた矢先に署員が到着。安心した湯本さんの目からは涙が流れた。

高校ではバスケット部に所属している湯本さん。学校周辺のごみ拾いなど美化活動をしてから朝の練習に取り組んでおり、「学校でもやっているのだから当たり前と思って拾いました」と振り返った。

市村知孝署長から感謝状を贈られ、湯本さんは「周りの事をもっと見られる一年にしたいです」とほほ笑んだ。

本校生徒が善行者表彰を受けました

11月17日に2年生森口なつみさん、姫野哲瑠さん、矢野崇朗さん、古賀奏丞さん、富園雅さんが筑紫地区少年愛護連盟から善行者として表彰を受けました。

森口さんは、小学校2年生の時から惣利地区の地域づくり団体である「惣利好とう会」に所属し、地域行事やボランティア活動に励んでいることが認められました。

姫野さん、矢野さん、古賀さん、富園さんは、塚原台のセブンイレブンで目の不自由な高齢の女性から道を尋ねられたので、手を引いて大土居公民館付近まで連れて行って行ったところで、無事に家族の方に引き渡したことが認められました。

今後とも皆さんのご活躍を祈念いたします。



第21期なんちゅうカレッジ祭開催

12月17日に「第21期なんちゅうカレッジ祭」を開催しました。

当日は、参加生徒も多く、多目的ホールは熱気であふれかえっていました。

開会式では、来賓に春日市教育委員会から扇教育長をお招きしてご挨拶をいただきました。開会式の後には、オープニングセレモニーとして、三味線の発表がありました。その後各教室で、茶道の模範演技の発表や各種講座の作品展示などがありました。

どの講座もこれまでの取組がよくわかったり、その成果を存分に発揮したりできていました。



1・2月の主な学校行事

12月21日現在

1月10日	後期後半開始日	1月23日	1・2年弁当の日(3年のみ給食)
1月11日	冬課題テスト	1月26日	生徒会専門委員会
1月12日	パラマ入試(～13日)	2月3日	1・2年学力診断テスト 私立前期入試
1月16日	教育相談(～23日)	2月6日	学校運営協議会 コミュニティ集会 自治会別集会
1月18日	新入生説明会動画配信開始	2月7日	公立推薦入試(～8日)
1月20日	私立専願入試	2月9日	後期期末考査
1月21日	国立高専推薦入試	2月10日	後期期末考査(1・2年のみ)
1月25日	公立特色化選抜入試	2月15日	2年修学旅行(～17日)

〈編集後記〉

本年も残すところあとわずかとなりました。保護者や地域の皆様のご支援のおかげで、ここまで無事に教育活動を進めていくことができました。3年ぶりのなんちゅうカレッジにも多くの生徒皆さんが参加したことで、大盛況で終わることができました。来年も皆様にとりましてよいお年であることを祈念しております。来年もよろしく願いいたします。